

2024 LEAP Application Form

1.

(Für Deutsch, bitte weiter zu Abschnitt 2)

Please read the information below **before** filling out the form. The application may take around 30 min. to complete. You cannot save the application, so we recommend working on the long-form questions in another application (like a Word file or Google Doc) and then copy/pasting the answers into this form.

To preview all questions, download the [Application Guide](#) here.

LEAP is a 3 month bilingual (DE/EN) programme for individuals who want to embark on a self-employment journey and already have an operating prototype for a product or service, or who are in the early stages of operating their business or non-profit. LEAP focuses on supporting participants who wish to be self-employed with the tools needed to enter and navigate the Swiss business market. For more information, visit: <https://www.capacity.swiss/migrants-with-start-up-ideas/>

In this application, we are interested in learning: Why you? Why LEAP? Why your venture? Why now?

Programme highlights:

- Hands-on learning
- Self-leadership skills
- Marketing, branding, and communication
- Pitch practice
- Strengthening your network

Programme dates:

12 September, in person in Adliswil - 8:45 - 16:45
19 September, online on Zoom - 17:30 - 19:30
26 September, in person in Adliswil - 8:45 - 16:45
3 October, online on Zoom - 17:30 - 19:30
24 October, in person in Adliswil - 8:45 - 16:45
31 October, online on Zoom - 17:30 - 19:30
7 November, in person in Adliswil - 8:45 - 16:45
14 November, online on Zoom - 17:30 - 19:30
Closing event TBD

You must be available to attend all programme dates.

ELIGIBILITY REQUIREMENTS:

- * You have a refugee background or come from a country at risk of a humanitarian disaster OR Your business or non-profit is focused on creating impactful solutions for displaced communities, employs, or provides products or services for people with refugee experience.
- * You reside in Switzerland. Schengen visas are not accepted.
- * You have at least B2 level proficiency in either German or English.
- * You have developed a prototype for your product or service, which you are testing or already implementing (formally or informally).
- * You are available to attend 4 in-person Workshops in Adliswil 8134 and 4 online Zoom meetings on Thursdays between 12 September and 15 November 2024.

- * You are willing and able to work independently on your project for an average of 8 hours per week.
- * You have a serious commitment to your idea and to take your self-employment activity to the next level!

PARTICIPATION FEE: 50 CHF

This program is generously sponsored by eBay Foundation and is thus free to participants. Participants must pay 50 CHF registration fee upon enrolment. In the event that a full contribution is not possible for you at this time, please let us know, and we will be happy to work with your situation.

Please submit your application **NO LATER THAN** 8 August, 2024

By filling out this form, you agree and consent that Capacity will collect, process and use your personal data for the purpose of the programme. You can withdraw your authorization anytime and your personal information will be therefore deleted.

Bitte lies die folgenden Informationen , bevor du das Formular ausfüllst. Das Ausfüllen des Antrags kann etwa 30 Minuten dauern. Du kannst den Antrag nicht speichern, daher empfehlen wir dir, die langen Fragen in einer anderen Anwendung zu bearbeiten (z. B. in einer Word-Datei oder in einem Google Doc) und die Antworten dann in dieses Formular zu kopieren/einzufügen.

Um eine Vorschau auf alle Fragen zu erhalten, kannst du den Bewerbungsleitfaden [hier](#) sichten.

LEAP ist ein 3-monatiges, zweisprachiges (DE/EN) Programm für Personen, die sich selbstständig machen wollen und bereits einen funktionierenden Prototyp für ein Produkt oder eine Dienstleistung haben, oder die sich in der Anfangsphase ihres Unternehmens oder ihrer gemeinnützigen Organisation befinden. LEAP unterstützt Teilnehmer:innen, die sich selbstständig machen wollen, mit den erforderlichen Instrumenten, um sich auf dem Schweizer Unternehmensmarkt zurechtzufinden. Weitere Informationen findest du unter: <https://www.capacity.swiss/migrants-with-start-up-ideas/>

Bei dieser Bewerbung sind wir daran interessiert, zu lernen: Warum du? Warum LEAP? Warum dein Vorhaben? Warum jetzt?

Programm-Highlights:

- Praxisnahes Lernen
- Fähigkeiten zur Selbstführung
- Marketing, Markenbildung und Kommunikation
- Pitch-Praxis
- Stärkung deines Netzwerks

Programmdaten:

12. September, vor Ort in Adliswil - 8:45 - 16:45
19. September, online auf Zoom - 17:30 - 19:30
26. September, vor Ort in Adliswil - 8:45 - 16:45
3. Oktober, online über Zoom - 17:30 - 19:30
24. Oktober, vor Ort in Adliswil - 8:45 - 16:45
31. Oktober, online über Zoom - 17:30 - 19:30
7. November, vor Ort in Adliswil - 8:45 - 16:45
14. November, online auf Zoom - 17:30 - 19:30
Abschlussveranstaltung TBD

Du musst an allen Terminen des Programms teilnehmen können.

TEILNAHMEVORAUSSETZUNGEN:

- * Du hast einen Fluchthintergrund oder kommst aus einem Land, das von einer humanitären Katastrophe bedroht ist ODER dein Unternehmen oder deine Non-Profit-Organisation

konzentriert sich darauf, wirkungsvolle Lösungen für vertriebene Gemeinschaften zu schaffen, beschäftigt Menschen oder bietet Produkte oder Dienstleistungen für Menschen mit Fluchterfahrung an.

* Du wohnst in der Schweiz. Schengen-Visa werden nicht akzeptiert.

* Du hast mindestens B2-Kenntnisse in Deutsch oder Englisch.

* Du hast einen Prototyp für dein Produkt oder deine Dienstleistung entwickelt, den du gerade testest oder bereits umsetzt (formell oder informell).

* Du bist bereit, zwischen dem 12. September und dem 15. November 2024 an 4 Präsenz-Workshops in 8134 Adliswil und 4 Online-Zoom-Meetings jeweils donnerstags teilzunehmen.

* Du bist bereit und in der Lage, im Durchschnitt 8 Stunden pro Woche selbstständig an deinem Projekt zu arbeiten.

* Du hast ein ernsthaftes Engagement für deine Idee und willst deine selbstständige Tätigkeit auf die nächste Stufe bringen!

TEILNAHMEGEBÜHR: CHF 50

Dieses Programm wird großzügigerweise von der eBay Stiftung gesponsert und ist daher für die Teilnehmer:innen kostenlos. Die Teilnehmer:innen müssen bei der Anmeldung CHF 50 Anmeldegebühr zahlen. Falls ein voller Beitrag für dich zu diesem Zeitpunkt nicht möglich ist, lass es uns bitte wissen, und wir werden uns gerne auf deine Situation einstellen.

Bitte reiche deine Anmeldung spätestens bis zum **8. August 2024** ein.

Mit dem Ausfüllen dieses Formulars stimmst du zu und erklärst dich damit einverstanden

Personal Data | Persönliche Daten

These details are kept confidential and are only requested for organisational and reporting purposes. This section does not determine whether you qualify for the programme.

--

Diese Daten werden vertraulich behandelt und sind für organisatorische und Berichtszwecke erforderlich. Dieser Abschnitt entscheidet nicht darüber, ob du dich für das Programm qualifizierst.

* 1. Name | Vorname

* 2. Last Name | Nachname

* 3. Gender | Geschlecht

Male | Männlich

Female | Weiblich

Genderqueer/Non-binary | Genderqueer / Nonbinär

Other | Andere

Prefer not to disclose | Ich bevorzuge es, keine Angaben zu machen

* 4. Date of birth | Geburtsdatum

Date / Datum

Date

* 5. Current City | Aktuelle Stadt

* 6. Zip code | Postleitzahl (PLZ)

* 7. Canton / Kanton

* 8. E-Mail address | Mailadresse

* 9. Phone number | Telefonnummer

10. Nationalit(ies) or world region identification | Nationalität(en) oder Identifikation mit einer Weltregion

	First Nationality	Second Nationality (if applicable)
Nationality	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Other (please specify)

* 11. What is your current permit status in Switzerland? | Welche Bewilligung besitzt du aktuell in der Schweiz?

- B
- C
- S
- F
- Swiss

* 12. Date of your arrival to Switzerland | Datum deiner Ankunft in der Schweiz

Month and Year. If you do not remember the day, input 01 for day. | Monat und Jahr. Wenn du den Tag vergessen hast, gibst du 01 für Tag ein.

Date

* 13. Do you come from a refugee background? | Hast du einen Fluchthintergrund?

- Yes | Ja
- No | Nein

* 14. Did you come to Switzerland through Family Reunification? | Bist du durch einen Familiennachzug in die Schweiz gekommen?

- Yes | Ja
- No | Nein

* 15. How did you hear about Capacity's LEAP initiative? | Wie / Wo hast du von Capacitys LEAP-Initiative erfahren?

- LinkedIn
- Instagram
- Facebook
- Google Search | Google-Suche
- Capacity Alumni Network | das Capacity Alumni-Netzwerk
- Through your Social Worker or Local Integration Department | Über deine/n Sozialarbeiter:in oder deine lokale Integrationsberatung
- Other (please specify)

* 16. Please briefly describe why you are applying to LEAP (no more than 150 words) | Bitte beschreibe kurz, warum du dich für das LEAP-Programm bewirbst (nicht mehr als 150 Wörter)



2024 LEAP Application Form

2.

Education & Professional Experience | Ausbildung & Berufserfahrung

This section helps the LEAP team to best understand your background and expertise. There is no minimum education requirement to participate in LEAP.

Dieser Abschnitt hilft dem LEAP-Team, deine Erfahrungen und Fähigkeiten besser zu verstehen. Für die Teilnahme an LEAP ist keine Mindestausbildung erforderlich.

* 17. What is the highest level of formal education you have completed? | Welche ist die höchste Stufe an formaler Bildung, die du abgeschlossen hast?

- Secondary Education | Sekundarschule
- Vocational Education or Apprenticeship | Berufsausbildung oder Lehre
- Undergraduate or Bachelor's degree or equivalent | Hochschul- oder Bachelor-Abschluss
- Graduate Masters Degree or equivalent | Master-Abschluss oder gleichwertig
- PhD | Doktorat
- Other (please specify)

* 18. Please describe your primary field of study | Beschreibe bitte deine Haupt-Studienrichtung

* 19. Is your higher education degree recognised in Switzerland? | Ist dein Hochschulabschluss in der Schweiz anerkannt?

- Yes, my higher education degree is recognised. No formal procedure was necessary to get it recognised. | Ja, mein Hochschulabschluss ist anerkannt. Für die Anerkennung war kein formelles Verfahren erforderlich.
- Yes, my higher education is recognised. I completed the formal recognition procedure. | Ja, meine Hochschulausbildung ist anerkannt. Ich habe das formale Anerkennungsverfahren abgeschlossen.
- Not yet, but I have already applied, and the recognition procedure is in progress. | Noch nicht, aber ich habe bereits einen Antrag gestellt, und das Anerkennungsverfahren läuft.
- No, I have not considered this option or started the procedure yet. | Nein, ich habe diese Option noch nicht in Betracht gezogen und das Verfahren noch nicht eingeleitet.
- My degree is not recognised, I was recommended to study one or more years to get it recognised. | Mein Abschluss ist nicht anerkannt, und mir wurde empfohlen ein oder mehrere Jahre zu studieren, um ihn anerkennen zu lassen.
- I do not know. | Ich weiss es nicht.

* 20. How many years of work experience do you have overall? | Wie viele Jahre Berufserfahrung hast du insgesamt?

- Under 3 years | Unter 3 Jahre
- 3 - 5 years | 3 - 5 Jahre
- 5 - 7 years | 5 - 7 Jahre
- more than 7 years | mehr als 7 Jahre

* 21. Please describe your most relevant area of work, including industry and role. | Bitte beschreibe deine relevantesten Arbeitsbereiche, einschliesslich Branche und Funktion.

* 22. Please describe any previous experience with self-employment, including industry, location, and duration. | Bitte beschreibe deine bisherigen Erfahrungen mit selbstständigen Erwerbstätigkeiten, einschließlich Branche, Ort und Dauer.

* 23. Are you currently working for your own project or business? | Arbeitest du derzeit für dein eigenes Projekt oder Unternehmen?

- Yes | Ja - 100%
- Yes | Ja - Part time, 50% or more | Teilzeit, 50% oder mehr
- Yes | Ja - Part Time, less than 50% | Teilzeit, weniger als 50%
- No | Nein

* 24. Are you currently employed elsewhere? | Bist du derzeit anderweitig erwerbstätig?

- No | Nein
- Yes | Ja - 100%
- Yes | Ja - Part time, 50% or more | Teilzeit, 50% oder mehr
- Yes | Ja - Part Time, less than 50% | Teilzeit, weniger als 50%
- Yes, but only occasional jobs | Ja, aber nur gelegentliche Jobs
- Yes, and I work more than one job | Ja, und ich habe mehr als einen Job
- Yes, and I feel over-qualified for the work I do | Ja, und ich fühle mich überqualifiziert
- Yes, and I feel under-qualified for the work I do | Ja, und ich fühle mich unterqualifiziert

* 25. Are you currently receiving social support (unemployment, IV, or otherwise) | Beziehst du zurzeit Sozialhilfe (Arbeitslosigkeit, IV oder andere Unterstützung)?

This information is for the Capacity team use only and will be kept confidential. Participating in LEAP does NOT impact your eligibility for receiving such support.

Diese Informationen sind ausschliesslich für das Capacity-Team bestimmt und werden vertraulich behandelt. Die Teilnahme am LEAP-Programm hat KEINEN Einfluss auf deine Berechtigung, solche Unterstützung zu erhalten.

- Yes | Ja
- No | Nein

26. If yes, what kind of insurance benefits or social support do you receive? | Wenn ja, welche Art von Unterstützung erhältst du?

- IV/AI Insurance | IV-Versicherung
- RAV unemployment insurance | RAV-Arbeitslosenversicherung
- Refugee/asylum benefits | Flüchtlings-/Asylleistungen
- Cantonal social benefits | Kantonale Sozialleistungen
- Other (please specify)

* 27. What are your aspirations and desires for your professional future? Where do you see yourself in 5 years? (e.g. plan to stay in CH long-term/attain stability; integration vs. plan to relocate; run your own business vs. join a corporation/foundation, etc.) | Welche Ziele und Wünsche hast du für deine berufliche Zukunft? Wo sehen du dich in 5 Jahren? (z.B. Planst du, langfristig in der Schweiz zu bleiben/Stabilität zu erreichen? Integration vs. Umzugspläne? Führen eines eigenen Unternehmens vs. Beitritt zu einer Kapitalgesellschaft/Stiftung usw.)



2024 LEAP Application Form

3.

Your Idea, Business or non-profit | Deine Idee, dein Unternehmen oder deine gemeinnützige Organisation

In this section, you are asked to describe your idea to the Capacity team. Please note that your idea will be kept completely confidential and will NOT be disclosed to any third party.

In diesem Abschnitt wirst du aufgefordert, dem Capacity-Team deine Idee zu beschreiben. Bitte beachte, dass deine Idee absolut vertraulich behandelt wird und NICHT an Dritte weitergegeben wird.

* 28. Why did you start your self-employment journey? | Warum hast du deinen Weg in die Selbstständigkeit begonnen?

* 29. Please describe in detail your product, service or sociocultural initiative that you would like to further develop. This information will remain confidential | Bitte beschreibe ausführlich dein Produkt, deine Dienstleistung oder deine soziokulturelle Initiative, die du weiterentwickeln möchtest. Capacity behandelt diese Informationen vertraulich.

* 30. What impact would you like to see your idea achieve? | Welche Wirkung möchtest du mit deiner Idee erzielen?

* 31. How far along are you with the development of your self-employment idea? | Wie weit bist du mit der Entwicklung deiner Selbstständigkeitsidee?

- I have an idea for self-employment | Ich habe eine Idee zur Selbstständigkeit
- I have created at least the first prototype | Ich habe meinen ersten Prototyp entwickelt
- I have identified my stakeholders (clients, partners, suppliers, competitors, investors, donors, etc) | Ich habe meine Anspruchsgruppen identifiziert (Kunden, Partner, Lieferanten, Konkurrenten, Investoren, Geldgeber usw.)
- I have created online profile(s) for my services (website, social media, etc.) | Ich habe Online-Profile für meine Dienste erstellt (Website, soziale Medien usw.)
- I have already started operating (formally or informally) | Ich habe bereits formell oder informell meine Idee umgesetzt.
- I have multiple customers | Ich habe mehrere Kund:innen
- I have already registered my business locally and would like to further develop it. | Mein Unternehmen ist bereits registriert, nun brauche ich Hilfe um es weiterzuentwickeln.

32. If your business is already registered, please provide the name and registration number. | Wenn dein Unternehmen bereits registriert ist, gib bitte den Namen und die Handelsregisternummer an.

* 33. How do you think Capacity can support you in your self-employment path? | Wie kann dich Capacity bei deinem Selbstständigkeitsvorhaben unterstützen?

* 34. Please let us know where we can find your venture on social media (Profile links for LinkedIn, Instagram, Facebook, etc.) | Teil uns bitte mit, wo wir deine Vorhaben in den sozialen Medien finden können (Profil-Links für LinkedIn, Instagram, Facebook, etc.)



2024 LEAP Application Form

4.

Languages | Sprachen

Please specify your language proficiency level using the CEFR Language Levels system (A1-A2 = Beginner, B1-B2 = Intermediate, C1-C2 = Advanced)

Bitte gib dein Sprachniveau nach dem CEFR-Sprachlevelsystem an (A1-A2 = Anfänger:in, B1-B2 = Mittelstufe, C1-C2 = Fortgeschrittene)

* 35. Mother tongue(s) | Muttersprache(n)

* 36. German level | Deutschkenntnisse

- A1
- A2
- B1
- B2
- C1-C2

* 37. English Level | Englischkenntnisse

- A1
- A2
- B1
- B2
- C1-C2

* 38. What is your preferred language? | Was ist deine bevorzugte Sprache?

- German | Deutsch
- English | Englisch
- No preference | Keine Präferenz

39. Other languages | Andere Sprache(n)

Additional questions | Weitere Fragen

This section helps to get to know you a bit better

--

Dieser Abschnitt hilft uns, dich besser kennenzulernen

40. Is there anything else you'd like to tell us about yourself or your project? | Gibt es noch etwas, dass du uns über dich oder dein Projekt erzählen möchtest?

**Congratulations! You have completed the FIRST STEP in the Capacity application process.
| GRATULIERE! Hiermit hast du den ERSTEN SCHRITT im Bewerbungsverfahren abgeschlossen.**

Thank you for submitting your application. We will get in touch with you to schedule an interview to get to know you better. During the selection process we will give priority to applicants with a refugee background or coming from a country at risk of a humanitarian disaster.

DISCLAIMER: Please note that completing this application does result in automatic enrolment in our programme. The next step will be a 1:1 interview with the team for which you will receive an invitation. Following the interview a decision will be whether or not to invite your project into our learning cohort.

Vielen Dank für das Einreichen deiner Bewerbung. Wir werden uns bald mit dir in Verbindung setzen, um ein Vorstellungsgespräch zu vereinbaren, damit wir dich besser kennenlernen können. Bei der Auswahl werden wir Bewerber:innen mit Fluchthintergrund oder aus Ländern, die von einer humanitären Katastrophe bedroht sind, Vorrang lassen.

ANMERKUNG: Bitte beachte, dass das Ausfüllen dieses Formulars zu einer automatischen Anmeldung in unserem Programm führt. Der nächste Schritt wird ein 1:1-Gespräch mit dem Team sein, zu dem du eine Einladung erhältst. Nach dem Gespräch wird entschieden, ob dein Projekt in unsere Lerngruppe aufgenommen wird oder nicht.